





Jahresrückblick Ladies Day 2024

Das Golfjahr 2024 war für uns Ladies eine feuchtfröhliche und ereignisreiche Saison. Mit insgesamt 13 Turnieren auf unserem Golfplatz, zwei Freundschaftsturnieren sowie einem Zweitagesausfüg und einem Tagesausfüg können wir auf eine wunderbare und abwechslungsreiche Zeit zurückblicken.

Bereits zu Beginn des Jahres wurde deutlich, dass die Stimmung einfach stimmt. Unser Saisonauftakt wurde von einer Modenschau begleitet, bei der uns ein Modegeschäft die neueste Frühjahrskollektion präsentierte. Eine weitere schöne Tradition wurde durch einige unserer Ladies fortgesetzt, die zu Ehren ihrer runden, oder halbrunden Geburtstage Turniere

 $\label{eq:continuous} \mbox{f\"{u}r} \mbox{ die gesamte Gruppe sponserten und uns damit viele sch\"{o}{-} \\ \mbox{ne Momente bescherten.}$

Ein Highlight war zweifellos unser "Wild and More"-Event, zu dem wir dieses Jahr die Herren vom Mens-Day eingeladen haben. Der Wettbewerb war nicht nur spannend, sondern die Preise sorgten auch bei einigen Hobbyköchen für große Freude. Die Stimmung bei diesem Turnier war ausgelassen, und es war schön zu sehen, wie gut sich die Herren in unsere Runde interziert baben.

Zu den Höhepunkten der Saison zählten außerdem zwei Freundschaftsturniere mit anderen Clubs, die für sportlichen Austausch und neue Kontakte sorgten. Unser Zweitagesaus-









flug nach Gernsheim und der Tagesausflug nach Bad Ems waren besondere Gelegenheiten, das Golfspiel in neuen Umgebungen zu genießen und als Gruppe näher zusammenzuwachsen. Diese Ausflüge bleiben uns in schöner Erinnerung - geprägt von großartigen Momenten auf und abseits des Golfplatzes.

Natürlich durfte auch unser traditionelles Benefiz-Turnier nicht fehlen, das einen beeindruckenden Erlös von über 2.500 erzielte. Ein herzliches Dankeschön an Alle, die sich hier so tatkräftig eingebracht häben!

Zum Abschluss der Saison verwöhnte uns die Gastronomie mit einem köstlichen Menü. Nach einem stimmungsvollen Sektempfang und der Siegerehrung blickten wir gemeinsam auf ein erfolgreiches Golfjahr zurück. Die Harmonie des Abends spiegelte die gesamte Saison wieder – eine gelungene Mischung aus sportlichem Ehrgeiz. Spaß und Gemeinschaftssinn.

Ein besonderes Highlight zum Ende des Jahres war unser Glühwein-Turnier im November. Trotz der kühleren Temperaturen trafen sich viele Ladies zu einem geselligen Wettkampf auf dem Platz. Mit einer Tasse Glühwein in der Hand und viel guter Laune haben wir die Golfsaison gebührend verabschiedet. Für uns als Ladies-Captain-Team war es das letzte Jahr, und wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Ladies für ihre Treue und die rege Teilnahme an den Turnieren bedanken im kommenden Jahr werden Carmen Bucher und Petra Mergens die Leitung übernehmen. Wir wünschen ihnen viel Erfolg und freuen uns darauf, weiterhin Teil dieser wunderbaren Golf-Community zu sein.

Katharina Richards und Ulrike Brämer

